

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Jawa Barat memiliki banyak kesenian daerah, salah satunya adalah Karawitan Sunda. Semakin hari kian banyak kesenian tradisional yang mulai hilang eksistensinya. Maka dari itu, jangan sampai Karawitan Sunda menjadi salah satu kesenian yang akan hilang di masa depan. Seiring perkembangan jaman, hal-hal yang modern lebih digemari daripada tradisional, salah satunya adalah musik.

Anak-anak kecil banyak yang tidak tahu Karawitan Sunda atau Waditra. Hal ini disebabkan karena kurangnya informasi yang mereka dapatkan mengenai Karawitan Sunda atau Waditra, dan kurangnya penanaman rasa cinta terhadap seni dan budaya daerah sejak mereka kecil.

Aplikasi game dipilih sebagai media utama dalam kampanye ini karena anak-anak senang dengan game dan sudah merupakan bagian dari dunia mereka. Aplikasi game ini menunjukkan bahwa alat-alat musik tradisional tidak kalah bagus dan menarik dibandingkan dengan alat-alat musik modern. Dan aplikasi game ini sendiri menggabungkan nilai edukasi dan kesenian tradisional, yang juga meningkatkan ketangkasan dan kinerja otak anak.

Kampanye ini ditujukan kepada anak-anak kelas 3-6 Sekolah Dasar di Bandung supaya mereka mengenal kesenian daerahnya. Kampanye ini juga ditujukan untuk menumbuhkan rasa nasionalisme dalam diri anak-anak sejak kecil.

5.2 Saran

Untuk menjaga kesenian musik tradisional seperti Karawitan Sunda, penulis berharap agar anak-anak untuk lebih peduli terhadap kesenian dari daerahnya. Meskipun sudah banyak musik-musik dan alat musik modern, tidak ada salahnya untuk tetap mendukung dan mencintai musik dan alat musik tradisional dari daerahnya. Maka dari itu, dibutuhkan event-event seperti pagelaran Karawitan Sunda, dan juga pembentukan komunitas-komunitas Karawitan Sunda.

Selain itu, dibutuhkan juga kerja sama dengan guru atau orang tua untuk mengajarkan atau memberikan informasi kepada anak-anaknya mengenai Karawitan Sunda, sehingga mereka memiliki rasa peduli dan cinta terhadap kesenian daerahnya sejak kecil. Diharapkan pula sekolah-sekolah untuk banyak memberikan pelajaran mengenai Karawitan Sunda, khususnya waditra, seperti pelajaran wajib atau ekstrakurikuler gamelan. Selain itu juga dapat diadakan pentas Karawitan Sunda dan kunjungan atau mengunjungi tempat-tempat yang bersangkutan dengan Karawitan Sunda.

